



EL FÚTBOL AMATEUR REGRESA AL ESTADIO CALLE 7 DE CONCÓN TRAS NUEVO ACUERDO

Tras una importante reunión entre autoridades municipales y representantes del fútbol local, se acordó el retorno de las actividades deportivas al Estadio Municipal de Calle 7 en Concón. El encuentro, que reunió a la Municipalidad, la Oficina de Deportes y la Asociación de Fútbol de Concón, encabezada por su presidenta Sandra Urrutia, se concretó luego de una suspensión temporal del uso del recinto debido al mal estado en que fue entregado al término del campeonato anterior.

Durante la instancia se definieron nuevos protocolos de uso que apuntan al resguardo de la infraestructura, el cuidado de los camarines y graderías, y una mejor gestión de residuos. Además, se estableció que el uso de bombos e instrumentos musicales

estará permitido únicamente hasta las 21:00 horas, con el fin de garantizar el respeto hacia los vecinos del sector. Este acuerdo busca mantener un equilibrio entre el fomento del deporte y la buena convivencia vecinal.

La presidenta de la Asociación, Sandra Urrutia, reconoció los errores del pasado y expresó el compromiso de los 11 clubes asociados para cuidar el estadio y promover un ambiente deportivo positivo. Por su parte, Eduardo Salinas, encargado de la Oficina de Deportes, valoró la voluntad de diálogo y aseguró que el municipio seguirá colaborando con la Asociación para impulsar el crecimiento del fútbol concónino y fortalecer su rol dentro de la comunidad.